



Verunreinigung des Trinkwassers!

**Gilt nur für Wasserbezieher aus der Ortswasserleitung
Scheifling und St. Lorenzen! (Ortsteil Lind nicht betroffen)**

Sehr geehrte Bevölkerung!

Leider wissen wir derzeit noch nicht die Ursache für die Verunreinigung unseres Trinkwassers.

Um eine ordnungsgemäße Trinkwasserversorgung wieder herzustellen, werden die Ortswasserleitungen Scheifling und St. Lorenzen noch heute mit 0,2 mg/l chloriert. Dies ist eine gesetzmäßig übliche Maßnahme. Dabei kann es zu leichten Geruchsveränderungen beim Trinkwasser kommen.

Daher ist das Trinkwasser vor dem Genuss bis auf Widerruf abzukochen. Die Siedetemperatur (100 °C) muss dabei für mindestens 3 Minuten gehalten werden!

Scheifling, am 11. Juli 2025

Der Bürgermeister:

Gottfried Reif